



## El Aeropuerto AS Madrid-Barajas amplía la operativa con Asia con una nueva ruta de Hainan Airlines a China

- Desde el Aeropuerto se vuela ya a 12 destinos en el continente asiático, tras las recientes aperturas de ruta de Iberia a Tokio y Hainan Airlines a Shenzhen
- En total, AS Madrid-Barajas dispone de 150 rutas intercontinentales que conectan con 89 destinos en 43 países

20 de noviembre de 2024

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha ampliado sus conexiones con el continente asiático con la inauguración de una nueva ruta operada por la aerolínea Hainan Airlines que une Madrid con Shenzhen, en China, tercera ciudad más grande del país y epicentro de la industria tecnológica.

Así, Hainan Airlines vuela ahora desde la capital española al Aeropuerto de Shenzhen-Baoan, dos días a la semana, los martes y los sábados, utilizando para ello un Boeing 787 con capacidad para 292 pasajeros. Esta es la segunda ruta que la aerolínea china opera en la actualidad desde AS Madrid-Barajas. Además de esta conexión une, con dos frecuencias a la semana, Madrid con el Aeropuerto de Chongqing-Jiangbei.

Con este nuevo trayecto, Adolfo Suárez Madrid-Barajas refuerza sus enlaces con Asia, continente con el que opera ya a 12 destinos, tras esta inauguración y la de Iberia a Tokio, en Japón, a finales de octubre. De este modo, el Aeropuerto fortalece sus conexiones con el continente asiático, donde tiene puesto el foco junto con la operativa con Latinoamérica. Dos áreas muy importantes para afianzar la posición de Madrid-Barajas como gran hub internacional.

En este sentido cabe señalar que el tráfico con Asia ha crecido durante los 10 primeros meses de 2024 un 133% respecto al mismo periodo del pasado año 2023.

En la actualidad el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas opera 150 rutas intercontinentales (fuera de Europa), mediante las cuales se puede viajar desde la capital española a 89 destinos diferentes en 43 países.

Con el continente asiático, en concreto, existen conexiones establecidas con Beijing, Shanghái, Hong Kong, Seúl, Hangzhou, Wenzhou, Chongqing-Jiangbei, Bangkok, Tashkent, Urgench, Tokio y ahora Shenzhen. Estas conexiones están operadas por 9 compañías aéreas.



GOBIERNO  
DE ESPAÑA

MINISTERIO  
DE TRANSPORTES  
Y MOVILIDAD SOSTENIBLE



# Nota de prensa

En Adolfo Suárez Madrid-Barajas operan a día de hoy 82 compañías aéreas que vuelan a más de 216 destinos en cerca de 74 países repartidos por todo el mundo.

